

Islamische Republik und säkulare Gesellschaft	Aufenthaltsdauer : 15 Tage und 14 Nächte
Iran	
Teheran, Schiras, Kerman, Yazd, Isfahan, Kashan	

Tag	City	Programm der Reise
Tag 1	Ankunft Teheran	Herzlich willkommen in Teheran , Sie sind in der Hauptstadt Irans, auf dem Gebiet des alten Perserreiches angekommen. Nach Ihrer Ankunft werden Sie ins Hotel gebracht.
Tag 2	Teheran	Den ersten Tag Ihrer Reise verbringen Sie damit, Teheran, die iranische Hauptstadt und seine Religionen kennenzulernen. Auf dem Programm stehen: Der Golestan Palast (UNESCO Welterbe), der 18. Jahrhundert erbaut wurde und in dem die Märchenhochzeit vom Schah und Soraya stattgefunden hat, das Iranische Nationalmuseum , das einen wunderbaren Überblick der gesamten Geschichte Irans (inklusive einer separaten Abteilung für die islamische Ära) bietet, die Adyan (Religionen) Kreuzung , die auf einer Strecke von einem Kilometer den Zarathustrismus, das Judentum, den Islam und das Christentum zusammenbringt, inklusive der Chaim Synagoge, der Marienkirche, der Abraham Moschee und der zoroastrischen Schule ist diese Straße ein Vorbild für das friedliche Zusammenleben vieler Religionen. Am Nachmittag besuchen Sie die Evangelische Gemeinde Deutscher Sprache in Iran.
Tag 3	Teheran - Schiras	Heute stehen Besichtigungen in Teheran auf dem Programm. Zunächst besuchen Sie den Saadabad Palast , in dem während der Teheran Konferenz das Schicksal Europas und Deutschlands nach dem zweiten Weltkrieg entschieden wurde. In diesem Palast haben die Alliierten, vertreten durch Franklin D. Roosevelt, Winston Churchill und Josef Stalin über die Aufteilung Europas und den Status Irans nach dem zweiten Weltkrieg entschieden. Der Palast diente während der Pahlavi Dynastie der königlichen Familie als Amts- und Wohnsitz. Er ist Zeuge vieler historischer Ereignisse, die die Geschichte Irans und der Welt beeinflusst haben. Der Besuch der Moschee von Imamzadeh Saleh im Norden Teherans ist Ihr nächster Programmpunkt. Armenier haben eine lange Geschichte in Iran und Sie besuchen dann ihre bedeutendste Kirche in Teheran, die Sankt Sarkis Kathedrale . Vor dem Flug nach Shiraz Besuch des Museum der modernen Kunst .
Tag 4	Schiras	Sie wachen ausgeruht in der Stadt der Rosen und der Poesie wie Schiras auch genannt wird auf und dann beginnen Sie mit den für heute geplanten Besichtigungen. Die Nasir ol Molk Moschee , die morgens ein einmaliges Farbenspiel in ihrem Inneren bietet, der Narendschestan (Bitterorangen) Garten . Anschließend Besuch der Chan-Theologischen Schule und Gespräch mit einem islamischen Gelehrten. Ein Spaziergang durch den Vakil Basar , der das Flair eines typischen orientalischen Basars und ein Besuch des Mausoleums von Hafis runden den Tag ab.
Tag 5	Schiras	Sie machen heute zunächst einen Ausflug nach Persepolis (UNESCO Welterbe), um die Ruinen der einstigen prachtvollen Residenzstadt der Achämeniden im Perserreich zu besichtigen und anschließend fahren Sie weiter nach Naqsch e Rostam , um die archäologische Stätte inklusive vier Gräbern achämenidischer Großkönige zu besuchen. Nach der Rückkehr nach Shiras Besuch des Mausoleum Schah Tscheragh , das wegen der Spiegelverzerrungen und der spirituell inspirierenden Architektur besonders interessant ist. (130 km)
Tag 6	Schiras - Kerman	Sie verlassen Schiras und fahren nach Kerman . Unterwegs sehen Sie die historischen Ruinen eines sassanidischen Palastes in Sarvestan (UNESCO Welterbe). Die Architektur des Palastes mit seinen Iwans und Kuppeln war eine der komplexesten seinerzeit und ist ein Relikt vieler historischer Ereignisse. (570 km)
Tag 7	Kerman	Heute fahren Sie zunächst nach Mahan . In dem kleinen Dorf besichtigen Sie den Schahzadeh (Prinz) Garten (UNESCO Welterbe), der ein hervorragendes Beispiel für einen Persischen Garten ist und eine Oase mitten in der Wüste darstellt und dann den Schrein von Schah Nematollah Vali , dem iranischen Sufi und Poeten. Anschließend unternehmen Sie einen Spaziergang in der Schahdad Wüste . (200 km)
Tag 8	Kerman - Yazd	In der Früh besichtigen Sie zunächst die Freitagsmoschee von Kerman, dann das historische Gandschali Chan Badehaus . Nach den beiden Besichtigungen gehen Sie in dem Großbasar von Kerman flanieren und besuchen ein traditionelles Teehaus . Danach verlassen Sie Kerman und fahren nach Yazd . (340 km)
Tag 9	Yazd	Am Morgen fahren Sie nach Tschak Tschak . Das kleine aber für Zoroastrier religiös wichtige Dorf lässt Sie Jahrtausende zurück träumen. Die wichtigste Gebetsstätte der Zoroastrier weltweit befindet sich in diesem Dorf und hier finden jährlich die wichtigsten zoroastrischen

		Zeremonien statt. Die Türme des Schweigens , wo in längst vergangenen Zeiten Zoroastrier ihre Bestattungszeremonien abgehalten haben und der zoroastrische Feuertempel , in dem das nach zoroastrischen Glauben heilige Feuer seit über 1100 Jahren von Priestern behütet wird und ununterbrochen brennt, vermitteln Ihnen ein Bild dieser Jahrtausende alten Religion. (200 km)
Tag 10	Yazd - Isfahan	Zunächst besuchen Sie die Freitagsmoschee der Stadt und dann steht ein Spaziergang im historischen Viertel von Yazd (UNESCO Welterbe) an. Anschließend fahren Sie nach Isfahan . Unterwegs besichtigen Sie die Freitagsmoschee und eine Aba (traditionelle Mäntel) Werkstatt in Nain . (324 km)
Tag 11	Isfahan	Die Freitagsmoschee (UNESCO Welterbe) steht als erste Besichtigung auf dem Programm, dann ein Besuch in der Vank Kathedrale im armenischen Viertel der Stadt vermittelt einen Eindruck der Geschichte der Christen der Stadt, Sie nehmen hier an einer Messe teil. Anschließend ist ein Treffen mit einem zoroastrischen Priester im Feuertempel geplant. Am Abend haben Sie Zeit, entlang dem Zayandeh Rud (Lebensspendend) Fluss zu spazieren und sich die Eindrücke des Tages vor Augen zu führen.
Tag 12	Isfahan	Heute geht es mit Besichtigungen in Isfahan weiter. Der Tschehel Sotun (40 Säulen) Palast (UNESCO Welterbe) aus der Safawiden-Dynastie, der in eine Gartenanlage eingebettet ist; der Naqsch e Dschahan- (Abbild der Welt) Platz (UNESCO Welterbe), einer der größten und beeindruckendsten Plätze der Welt sowie der Bauten rund um ihn, die als das Paradebeispiel der islamischen Architektur gelten. Die Scheich Lotfollah Moschee , eines der vollkommensten Gebäude der Welt mit einer einfarbigen Kuppel und besonders wertvollen Kacheln, sowie der Ali Qapu- (Hohe Pforte) Palast , der als Eingang zu den königlichen Gemächern diente. Am Nachmittag Spaziergang im Geysserie- (Cäsar) Basar .
Tag 13	Isfahan - Kashan	Auf dem Weg aus der Stadt besichtigen Sie die alten und architektonisch interessanten Brücken. Unterwegs halten Sie in Natanz , um die Freitagsmoschee der Stadt zu besuchen; dann weiter zum zoroastrischen Dorf Abyaneh . Heute übernachten Sie in Kashan. (220 km)
Tag 14	Kashan - Tehran	Die Besichtigungen in Kashan beginnen mit dem historischen Hofhaus (Palais) Tabatabai Haus , es ist wegen seiner Wohnhöfe, Wandverzierungen und der Gesamtarchitektur als Beispiel eines Wohnhauses einer sehr wohlhabenden Familie besonders sehenswert. Dazu die theologische Hochschule Aghabozorg und der berühmte Fin-Garten . In Qom, einer der wichtigsten Stätten des schiitischen Islam, besuchen Sie den heiligen Schrein der Fatima Masuma und haben Gelegenheit, in der internationalen theologischen Universität Al Mustafa an einem interreligiösen Austausch teilzunehmen. (230 km)
Tag 15	Abreise Teheran	Sie reisen reich an Erkenntnissen und neuem Wissen ab.

Weißbacher Str. 46, 83346 Bergen, Germany

Contact Us

+49 8662 4910060

+49 170 3338868

info@sorient.travel

[Startseite](#)

[Datenschutzerklärung](#)

Schneller Zugang

[AGB](#)

[Kontakt mit uns](#)

[über uns](#)